

Arrestan Niño de 10 Años por Posesión de Drogas

WILMINGTON (Delaware, EE.UU.), diciembre 31 (EFE).— Un niño de diez años fue detenido por la policía de la ciudad estadounidense de Wilmington con 66 bolsitas de cocaína en su poder, valoradas en cerca de 1.500 dólares, informaron las autoridades.

Según un portavoz policial, una llamada telefónica alertó a los agentes de que dos pequeños se en-

—Favor pase a la página 15.

Terrorismo Aéreo Obliga a Armarse Mundialmente

LONDRES, diciembre 31 (AP).— El terrorismo aéreo ha dado origen a una tétrica "carrera armamentista" entre los dedicados a mantener la seguridad y la creciente modernización de los arsenales utilizados por los terroristas.

A medida que los dispositivos para detectar explosivos se vuelven cada vez más refinados resulta cada vez más fácil ocultar explosivos, y así, cuando la seguridad supera intentos terroristas los involucrados en tales ataques hallan un nuevo medio para llevarlos a cabo.

Pero debido a la falta de personal y a los costos para operar equipos de rayos X "siempre estamos por lo menos dos pasos atrás de los terroristas", manifestó Brian Orrell, del

sindicato británico de ingenieros de vuelo, ocho días después que una bomba hizo estallar en pleno vuelo el avión de la aerolínea norteamericana Pan Am que cayó sobre el poblado escocés de Lockerbie, y provocó la muerte de las 259 personas a bordo y de otras 11 en tierra.

Otros expertos afirman que la búsqueda para que los viajes aéreos puedan desarrollarse a prueba de terroristas ya ha llegado a un límite tal que, o bien los costos serán prohibitivos, o hará que viajar en avión resulte algo insosteniblemente incómodo.

Cuando el terrorismo aéreo se convirtió en un problema a fines de

—Favor pase a la página 9.

1337 Sismos Afectaron Este Año a Costa Rica

SAN JOSE, diciembre 31 (ACAN-EFE).— El observatorio sísmológico de la Universidad Nacional de Costa Rica registró 1.337 temblores en el territorio costarricense de enero a noviembre de 1988.

En el mismo lapso se reflejaron, en su equi-

po de observación, otros 102 sismos, que tuvieron su epicentro en Nicaragua y Panamá bajo el Océano Pacífico.

En el resumen informativo de los primeros once meses del año que termina, el observato-

—Favor pase a la página 13.

Poblar el Espacio Podría Solucionar Superpoblación

MOSCU, diciembre 31 (DPA).— Para solucionar el problema de la superpoblación en el mundo el ingeniero soviético Vladimir Tarán tuvo una curiosa idea, según informó el periódico moscovita "Moskovskiy Novosti".

Hay que construir una estación circular

de metal y material plástico en el espacio, a la altura del Ecuador que rodee la Tierra como un anillo de Saturno, dijo el ingeniero y agregó que "la gente podrá pasar sus vacaciones o vivir para siempre allí".

—Favor pase a la página 17.



PITOS EN AÑO NUEVO. Manila, Filipinas, diciembre 31. Dos pequeños venden pitos de colores, en una calle de Manila, durante las celebraciones de fin de año, en Filipinas. (Reuter).

Teoría Científica Explica Desplazamientos Polo Norte

SAN FRANCISCO diciembre 31 (UPI).— Los científicos han elaborado una nueva teoría que explica el porqué de los desplazamientos misteriosos del polo norte magnético de la Tierra.

La respuesta puede estar a cientos de kilómetros bajo la superfi-

cie, en una zona que los investigadores consideran como la de mayor actividad química en el mundo, declaró Raymond Jeanloz, profesor de Geofísica de la Universidad de California, con sede en Berkeley.

—Favor pase a la página 9.

Aumentan Presiones a Favor de Libre Empresa en Israel

JERUSALEN, diciembre 31 (AP).— La casi inevitable bancarrota de Koor, el mayor conglomerado industrial israelí, ha obligado a las autoridades de este país a replantearse el tipo de "socialismo de nuevas fronteras" en que está basada la economía nacional.

Koor, con ventas anuales superiores a los 2 mil millones de dólares, controla 150 firmas y emplea a 27 mil personas que elaboran productos tan diversos como aparatos electrónicos de alta tecnología, ruedas de goma, jugos de frutas y refrigeradores, entre otros.

Propiedad de la federación sindical Histadrut, Koor perdió 250 mil-

lones de dólares el año pasado. En octubre incurrió en impago de 250 millones de dólares en créditos adeudados al Bankers Trust Company de Nueva York, el cual exigió su liquidación.

Koor intenta evitar la bancarrota mediante una ayuda gubernamental y un plan de reorganización aprobado y respaldado por los tribunales de justicia.

Sin embargo, los problemas de Koor son típicos de los crecientes apremios financieros que aquejan a la economía israelí en general, desde las pequeñas granjas comunales hasta los enormes conglomerados

—Favor pase a la página 27.



PERSONAJES SOVIÉTICOS. Moscú, diciembre 31. Personajes tradicionales soviéticos saludan a los niños en el Kremlin, durante una fiesta para celebrar el Año Nuevo. (Reuter).

Japoneses Entran en 1989 al "Año de la Serpiente"

TOKIO, diciembre 31 (EFE).— El 1 de enero de 1989 Japón entrará en el "Año de la Serpiente", y para recibirlo sonarán 108 campanadas en los templos budistas de todo el país.

Pero antes, tanto en los hogares como en las empresas, deberá cumplirse la tradición de limpiar el polvo acumulado a lo largo de 1988.

—Favor pase a la página 13.

Británicos Piden Ceder Trono a Príncipe Carlos

LONDRES, diciembre 31 (EFE).— El 59 por ciento de los británicos desea que la Reina Isabel II deje el trono al Príncipe Carlos antes de que sea demasiado viejo, según una encuesta de "Gallup" que publicó esta semana el periódico The Daily Telegraph.

El sondeo señala al heredero de la corona como el miembro más popular de la familia real británica, ya que su labor como príncipe cuenta con el apoyo del

64 por ciento de los encuestados.

El 21 por ciento señala al Príncipe Carlos como el favorito entre los miembros de la familia real, seguido por la reina madre, con el

—Favor pase a la página 15.



TIRAN PAPELES. Buenos Aires, Argentina, diciembre 31. Niño juega entre millares de papeles, que los empleados tradicionalmente lanzan en esta capital, para celebrar la festividad del Año Nuevo. (Reuter).



MASCOTA. Pittsfield, Massachusetts, diciembre 31. Peter, de raza boxer, fue vestido de reno en una tienda de mascotas navideñas, en Pittsfield. (Cable-foto AP).